



## Un experto destaca en la UIMP que el cambio climático no será "muy apreciable" en Galicia

Los recursos hídricos se reducirán un 6% como máximo frente al 15 que se vaticina para otras zonas del Estado, según Gerardo Benito

Redacción PONTEVEDRA

Galicia, en relación al conjunto de España en cuanto a la reducción de los recursos hídricos, sufrirá un cambio climático que no será "muy apreciable". Al menos eso es lo que afirmó ayer el investigador del Centro de Ciencias Ambientales, de Madrid, Gerardo Benito, en el curso de verano organizado por la Universidad Internacional Méndez Pelayo y que se desarrolla en el Pazo de Gandarón. Este experto apuntó que en la comunidad se espera una reducción del "dos al seis por ciento en los aportes anuales de escorrentía, frente a porcentajes que rondan el 15 por ciento en cuencas del sureste peninsular".

Este dato forma parte de los estudios que realizan las confederaciones hidrográficas para la elaboración del Libro Blanco del Agua. La conferencia de Gerardo Benito se centró en el impacto de la actividad humana sobre el ciclo del agua y, en este sentido, advirtió de que en los próximos años el cambio cli-



Las crecidas ordinarias disminuirán en los ríos gallegos. / RAFA VIZO, EZ

mático va a "agravar" las condiciones de vida en países subdesarrollados, donde "dos de cada tres" personas van a vivir en condiciones de "penuria o estrés hídrico", con menos de 50 litros de agua al día. Por ello urgó la puesta en marcha de "medidas de gestión" para paliar el "reparto muy desigual" del agua que existe en la actualidad.

### Peor en Levante

Gerardo Benito afirmó que la acción del hombre provoca una aceleración del ciclo hidrológico, lo que se refleja en una "mayor irregularidad de los te-

nómenos extremos". Así, mientras en Levante "aumenta la magnitud de los eventos", en la zona del Duero e incluso Galicia, según este experto, "las crecidas ordinarias que causan daños han ido disminuyendo en cuanto a severidad".

El catedrático de la Universidad de Baleares, Sergio Alonso, también intervino en la última jornada. Abordó las causas y predicciones del cambio climático.

Para este experto, "el debate se centra en si es la actividad humana es la que está influyendo de forma decisiva en el clima".

## Herida grave al quedar atrapado su brazo en una máquina

Redacción PONTEVEDRA

Un nuevo accidente laboral se registró ayer en el municipio de Sanxenxo que se saldó con una trabajadora de una panadería de Portonovo herida de gravedad, según explicaron fuentes del Complejo Hospitalario de Pontevedra.

El siniestro se produjo en torno a las 10:28 de la mañana, cuando en la Central de Coordinación de Chamadas del 061-Galicia se recibió un aviso por un accidente laboral ocurrido en una panadería de Portonovo, en la parroquia de Adina.

Según fuentes de este servicio de urgencias, para atender a la víctima se desplazó hasta este establecimiento una ambulancia asistencial. Allí fue atendida una mujer de 33 años de edad y que

responde a las iniciales C.C.H.L., explican desde el 061, que había quedado atrapado su brazo en una de las máquinas de esta panadería. Tras una primera valoración y asistencia en el lugar del siniestro, fue trasladada al Complejo Hospitalario de Pontevedra.

El pronóstico de esta mujer es grave y que presenta fractura de cubito y radio. Desde allí fue trasladada al Hospital Dominguez.

### Herido en un accidente

Fuentes del CIOP también confirmaron que C.C.G., el vecino de Portonovo que presentaba un estado más delicado de los tres que resultaron heridos en un accidente de tráfico el miércoles en Sanxenxo, sufre un traumatismo craneoencefálico y su pronóstico es grave. Fue trasladado al Hospital Xeral Cies de Vigo.

## Una colisión en la carretera a Marín se salda con dos heridos

Redacción PONTEVEDRA

La carretera que discurre entre Pontevedra y Marín fue el escenario en el que en la mañana de ayer se produjo un accidente de tráfico con dos heridos. En la colisión, ocurrida minutos antes de las 13.00 horas, resultaron dañados por policontusiones un hombre de 38 años, F. J. E., y una mujer de 25. L. N. A., según informaron fuentes del servicio de Urgencias Sanitarias de Galicia-061.

Ambos recibieron una prime-

ra asistencia sanitaria por parte de una ambulancia del 061 en el mismo lugar del suceso. Posteriormente las víctimas fueron trasladadas al Hospital Dominguez.

Este incidente fue uno de los 14 siniestros de tráfico que atendió ayer el servicio de urgencias en toda Galicia desde las 00.00 horas hasta las 14.30 de ayer. Además, en la comunidad el 061 desplazó sus equipos para prestar servicio a otras 125 llamadas de auxilio.